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17 Piéces
1200 m?
Réf. JCP210006

Prix NC

Nice

Maison a louer (06000)
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Située sur la baie de Villefranche-sur-Mer, magnifique propriété pieds
dans |'eau de style baroque nicois, dans un parc de 3 hectares avec 4
batiments. Une maison de Maitre, une villa, un atelier d'Artiste et une
maison de pécheur. En tout 14 chambres, divers salons, salle de
gymnastique et piscine couverte ou découverte.Authenticité et
caractere dans le style de décoration, avec carrelages différents peints
a la main dans chaque chambre aux vues mer féériques. Toutes les
pieces ont un style particulier en respectant une homogénéité générale

de décoration. Magnifique parc descendant jusqu'a ...

Located on the bay of Villefranche-sur-Mer, magnificent property feet in the water
of style baroque nigois, in a park of three hectares with four buildings.A mansion, a
vila, an artist's studio and a fisherman's house. In all, fourteen rooms, various
lounges, gym and indoor or outdoor swimming pool. Authenticity and character in
the style of decoration, with different hand-painted tiles in each room with
enchanting sea views.All the rooms have a particular style while respecting a
general homogeneity of decoration. Beautiful park going down to the sea and
served by funicular. Alarm, WIFI, ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER
38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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